

# ～140年の歩みに感謝～妹川小学校閉校式



3月24日妹川小学校体育館で、4月1日の御幸小学校と同校の統合を前に、閉校式が執り行われました。明治12年の創立以来140年間にわたり、地域とともに歩み、2900人余の卒業生を輩出してきました。

地域の教育に寄せる思いは強いものがあり、教職員と一体となり学校を支えながら、輝かしい足跡を残してこられました。全校児童で竹馬に取り組み、平成23年のうきは市民運動会では、見事な竹馬ダンスを披露して、会場からは大きな拍手が寄せられました。また、昨年12月、星野村と妹川を結ぶ「合瀬耳納トンネル」の開通式典では、地域の発展を期待させる全児童12人による元気な歌声が披露されました。

ふるさとの良さと自分たちの良さを誇りに、身に付けた力を十分に発揮しながら、これからも大いに活躍されることと信じています。これまで学校を支えていただいたみなさまに深く感謝いたします。



最後までやりとげる力を育む、地域の応援のなか、力いっぱい走ったマラソン大会写真＝2月3日、藤波ダム堤体で記念写真



閉校式には卒業生をはじめ、これまで学校に関わっていただいたみなさまに参加いただきました。写真＝参加者全員で、声高らかに校歌を斉唱